El domingo, Elecciones Sindicales en Cuenca

Ya están designadas las mesas electorales, ante las que el próximo domingo los empresarios y los productores conquenses han de ejercitar el derecho y han de cumplir el deber de elegir a sus representantes. Las mesas, constituidas por ramos sindicales de la producción, estan integradas por un presidente y dos vocales Luno empresario y otro productor-estando designádos además otros suplentes para los tres cargos. Además en cada mesa actua-

Estos cargos son irrenunciables y su desempeño obligatorio. En la página cuatro hallará el lector la relación de niesas correspondientes a los veintiún sindicatos en que estan agrupadas aquí todas las ramas de producción.

Truman y Mac Arthur se entrevistarán en la isla de Wake

Tropas angle-australianas cruzaron también et Paralelo 38

La China Comunista pide la relirada de los norteamericanos de Corea del Norle WASHINGTON, --EY LOS CIRCULOS ALTGRIZADOS SILLUICE FOR MAR ARTHUR, SE CELEBRARA EN LA ISTA MARE EN EL PACIFICO. --EFE.

Con las fuercas británicas en Corea.—Las fuerzas britanicas han cruzado el paralelo 38 y avenzado más de nueve kilómetros por territorio del Norte; tras de ellas van los australianos, y delame, en Yugadong, estas unidades avanzadas de la primera civisión de Caballeria estadounidense.

Todas estas fuerzas están en pugna para apoderarse de la ciudad clave de Kunchon, en la carretera a Pyongyang.-Efe.

Tokio.— as fuerzas británicas y australianas que avanzan hacia Yong-yang por la carretera costera occidenta han tomado la ciudad de Paekchon. —Efe∙.

, LOS (COMUNISTAS CHINOS DI-CEN A LOS YANQUIS QUE SE RETIREN

Tokie.-El Gobierno comunista chino se ha dirigido nuevamente a Estados Unidos para que las tropas norteamericanas se retiren de corea del Nor te. Es el segundo Hamamiento en este sentido que hacen en el piazo de diez dias a través de radio Pelping. La declaración dice que el jefe del Gobier-no comunista, Chu-En-Lai, ha hecho constar que el pueblo chino "nará la paz, pero que nunca regateara esfuerzopara oponerse a una guerra de agre-

REALIZAN UNA GUERRA DE AGRESION

Tokio.---Un portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores comunista de China ha declarado en Peiping que "el pueblo chino no puede permanecer de brazos cruzados ante la grave situación creada por los norteamericanos ai decidir cruzar el paraldo 38". Añadio que esta decisión es completamente legal. Dijo después que los Estados Unidos "realizan en Corea una guerra de agresión, aprovechando unas decisiones tomadas por las Naciones Unidas, en contra de la voluntad de la mayoria.--Efe.

LLEGAN A YUGADONG

Tokio.-Un portayoz del Cuartel General de la primera división de Caballeria ha manifestado que elementos de esa unidad norteamericana han llegado a Yugadong.-Efe.

ASIA SERA ANTICOMUNISTA

Tokio.-En los circulos diplomáticos de esta capital se dice que el general Mac Arthur, en su entrevista con el Presidente Truman, aboyara por un programa anticomunista para toda Asia. Añaden que de estas conversaciones saldrà una politica norteamericana más clara y mas energica para todo el continente asiatico.

Se opina en dichos circulos que preocupaba al Presidente norteamericano la amenaza comunista asiática, incluyendo la campaña de los rojas contra los franceses en Indochina y la preca-ria situación de los chinos nacionalistas en Formosa.--Efe.

Los «perros del diablo», son los mejores compatientes yanguis

Se liama asi a las fuerzas de Infanteria de Marina

Change to norteamerkan's

och asteurs que se usià ac mo sutidas de Manitia de Marina. no mistro quieren decir comico momentan "à los perros des dianes , a 105 Cu-1105 are carry , a "105 52" tus Dray"s , a "105 Ciciones" manys, o a "los cow buys ac agua salada'. La linanteria de mair na, que na l'esuene con su alvojo a guerra de Conca, es, como se mic.amus, la citte del Ejercito ioinia "La raesse"—lue creauu en 1115, y su mision especial es la de proteger la accion de la maitna un las speraciones de desembarm y organizat et terreno conquisrano, en la unima guerra munwal estuvo dirigida por el general Alexander Archer vanuergrat. Los efectivos de la infanteria de maisna son el 20 por 100 de los de 1a Marina en general. Es un Cuerpo voluntario, cuyos individuos de-ben haber nacido en los Estados unidos, tener mas de dicisiert anos y menos de treinta, ser fisicamente perfectos y gozar de una estatura fluctuante entre 1'02 y 1,77 metros. A imes de 1945, cerca de millon y medio de hombres usaban el uniforme de fusileros na-vales. Con la paz, los efectivos descendieron a 100.000. Los "perros del diablo" en Corea estan dirigidos por el general Eddie Craig.

de octubre, DOMUND. Ellos-los

misi^oneros—dan su vida para la pro-pagación de la fe. ¿Tú que vas a dar para el DOMUND?

ORGANO DE F.E.T. Y DE LAS J.O.N.S.-CUENCA

MUBLICACION BISEMIANAL

FRANQUEO CONCERTADO

ANO VIII.-NUMERO 869.

JUEVES 12 DE OCTUBRE DE 1950

PRECIO: 70 CENTIMOS

inauguró ayer e Vi Unión Postal de las Américas

El público madrileño le manifestó una vez más su adhesión, a su llegada al palacio de Comunicaciones

l'ambién inauguró la Exposición del Centenario del Sello de Correos Español

100 años de hisloria del Sello de Correos

Ayer inauguró en Madrid, Su Excelencia el Jefe del Estado, la Exposición Conmemorativa del Centenario del Sello español y el VI Congreso de la Unión Postal de las Américas y España.

La importancia de estos acontecimientos va reflejada en nuestras páginas a través del artículo de nuestro colaborador Antonio Velasco de Toledo, en que se hace historia de los cien años del Sello de Correo español.

Vea este articulo en la pagina 4.

Madrid.-El Jefe del Estado, Generatisimo de los Ejércitos, ha inaugurado esta tarde solemnemente la Exposicion conmemorativa del Centenario del Sello Español y el Vi Congreso de la Unión Postal de las Américas y España, en el Palario de Comunicaciones.

Frente a la entrada de acceso ai edificio de la calle de Alcalá se hallaba la compañía del Ministerio del Ejército con bandera y musica, que rindio los honores de ordenanza.

El Jele del Estad. Regó a dicho lugar acompañad por ci ministro de la 66bernación, D. Blas Pérez González y al descender del automóvil fué cumplimentado por el Capitán General de la Region, Teniente General Muñoz Grandes, en union del cual paso revista a las fuerzas mientras la banda de música interpretaba el himno nacional y

er publico estacionado en los alrededo res le tributaba grandes aplausos y vitores. Al entrar en el Palacio de Comunicaciones fue cumplimentado por los Ministros de Asuntos Exteriores, Sr. Martin Artajo, y de Educación Na-cional, Sr. Ibañez Martin; el Subsecretario de la Gobernacion, General Fernandez Valladares; el Director Ge-neral de Correos y Telecomunicación, or. Rodriguez Miguel y la Comisión del Centenario del Sello, Los funcionarios y congresistas que se hallaban a lo largo de la escalera, adornada ricamente con plantas y flores, tributaron al Generalisimo cálidos aplausos hasta llegar al salon de actos, en donde habia de inaugurarse el Congreso. Ablerta la sesión, ocupó la presiden

cia el Caudillo.

El Director General de Correos y Telecomunicación pronunció un discurso. en el que subrayó la atención del Gobierno del Caudillo a los problemas de estos servicios y de sus funcionarios. Expuso los trabajos realizados para la organización del Certamen. Destacó la personalidad de algunos congresistas.

Hablo luego el delegado belga, Mr. Cock, quien como Comisario General del Gobierno belga en las Exposiciones Filatelicas Internacionales y en nombre de los miembros del Jurado y de los expositores extranjeros dedica un saludo cordial a las veintiocho nacio-

nes representadas en este Centenario. Soy et intérprete de todos los extrande vuestro Gobierno, Generalisimo Franco, a los Ministros, al Director General y a todos sus colaboradores el testimonio de nuestra gratitud por la acogida, atenciones y hospitalidad de que somos abjeto. Me permito rogar al ilustre Jefe del Gobierno, Generalisimo Franco que con su presencia aqui demuestra todo el interés que le merecemos, acepte las manifestaciones res petuosas de la gratitud de todos los extranjeros. De vuestro hermoso y gran pais conservaremos recuerdo impere-

Seguidamente hizo uso de la palabra D. Francisco Vélez Salas, Director de la Escuela Postal de Caracas y Delegado de la República de Venezuela en ricas y España y en nombre de las Delegaciones expresa la gratitud por la calurosa acogida de que han sido objeto y por las facilidades brindadas por el Cobierno y atenciones recibidas de la Dirección General de Correos y Telecomunicación.

(Pasa a la pag. SE(S)

Organizado por la Sección Femenina se celebró un acto de divulgación contra mortalidad infantil

EL DOCTOR VALERO DISERTO SOBRE LAS ENFERMEDADES DEL NIÑO

Nuestra Patria que hoy más que nunca atiende y necesita la salud y la ale-gria de sus hijos, lucha a través de la Sección Femenina de la Falange, contra la mortalidad infantil, para evitar que un niño español, muerto por abandono o negligencia o ignorancia, se prive a España de la grandeza de un sabie, literato o quizá un santo.

A tal fin el pasado domingo dia d se celebró en el Cuartel del Flecha, a las once y media de la mañana, un acto de propaganda contra la mortalidad infantil, en homenaje al Caudillo. A el asistieron cuantas madres lactantes, futuras madres, mujeres en general que necesiten la instrucción en cuanto a la salud del niño se refiere.

El acto resultó de gran brillantez, pues estaba el salón completamente lle no, ovendo dos asistentes una documentadisima charla sobre enfermedades del niño, pronunciada por el mèdico puericultor, Dr. Valero, que hizo hincapié muy acertadisimo en los li-

ferentes aspectos del niño (vacunas) v también en la necesidad de la asisten-cia de las futuras madres a la consulta ue Maternologia.

A continuacion su sortearon cuatro primorosas canastillas y diez preciosos hatillos. El acto termino cantandose el himno "Cara al Sol", con los gritos de ritual dados por la delegada local.

Comunistas y socialistas se pegan en Viena

Viena.-El Cuartel General del partido socialista austriaco anuncia que bandas dirigidas por oficiales soviéticos interrumpieron una reunión de los socialistas en un cine de Durghkaut. En varios choques se produjeron heridos.-Efe.

Las Elecciones Sindicales tienen honda repercusión en la vida española

Concejales, Procuradores en Cortes, Representantes te los Montepios Laborales y del Instituto Nacional de Previsión serán designados por los Sindicalos

El dia 15 de Octubre está próximo, en el ha de tener lugar un acontecimiento de extraordinaria trascendencia Ma el juturo de los Sindicatos.

Ya se habra percatado el lector de Ne nos estamos refiriendo a las Elecdones Sindicales. Estamos convencidos e que todos los obreros y empresarios tienen ya conciencia exacta de la im-^{por}tancia de estos comicios. Asi lo han acreditado en toda España medio min de trabajadores que han intervealdo en las elecciones previus de enlaces-jurados. Pero ahora tendran que demostrario el resto de los producto-les y empresarios de la nación. El Réfinen español ha puesto en sua pro-Nas manos el destino de la Organiza-tion y de los Síndicatos españoles. No Myidemos que estos encuadran a mas e un 50 por 100 de la nación y que lodos los problemas que se presenten la producción han de encontrar su cuce y su solución en la via Sindical. Tero además estas Elecciones Sindicaes han de tener una honda repercuthe en toda la nación porque no sólo Prvirán para regir la vida Sindical.

Sabido es que el sistema representativo de nuestros Sindicatos tienen una diversa provección. Repercute inmediatamente en la propia Organizavión Sin dical y en la dirección de las Entidades Sindicales locales y provinciales, y en la Junta de Gobierno de los Sindicatos Nacionales; se proyecta después en la asignación del tercio de representación sindical en los Ayuntamientos y después en la designación de procurado res en Cortes, también por el tercio

Pero ademas existen otros Organis mos de no menor importancia, en los cuales está también representada la Organización Sindical por medio de sus obreros y empresarios. Nos referim^os a los Montepios y Mutualidades Laborales, ese nuevo organo del cual tan-(Pasa a la pág. CUATRO)

¿Cuánto te cuesta una entrada de fút-bol, una caña de cerveza, una entrada de cine? Y ¿Cuanto vas a dar para la Obra de la Propagación de la Fe en el próximo DOMUND, 22 de el Congreso, que, como decano del VI Congreso de la Unión Postal de las Amé

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha, Ofensiva, 12/10/1950.